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Iniziative del Comune di fronte alla drammatica situazione della casa 
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Sfratti immobili e appartamenti vuoti 
presto l'elenco dell' ufficio alloggi» 

À colloquio con l'assessore Anna Bucciarelli - Per la compilazione degli elenchi chiesta la col
laborazione della pretura - Ai quartieri il compito di aggiornare la mappa delle case slitte 

Abbastanza tranquillo l'inizio del nuovo anno scolastico 

Elementari e medie: si parte 
con meno classi e meno alunni 

Le tendenze demogratiche puntano in basso • Aumenti nelle superiori - Niente doppi turni - Situazione contortante 
anche per tempo pieno, doposcuola e attività complementari • Le scuole materne ancora nell'occhio del ciclone 

Un'ondata di .sfratti : a Fi
renze nei prossimi mesi .sa
rano coinvolte 1.800 famiglie. 
Ulocco pressoché totale del 
mercato delle locazioni; non 
si trova una casa in affitto 
se non a mercato nero e a 
pa t to di soggiacere ai trucchi 
e olle scappatoie di molti 
proprietari . Aumenta in ma
niera scandalosa il numero 
degli appartamenti vuoti: uffi
cialmente tremila ma c'è chi 
dice siano di più. 

Tra i problemi dell 'autunno 
quello della casa ha tut t i gli 
ingredienti per scaldarsi rapi
damente. In particolare le 
questioni degli sfratti e degli 
alloggi vuoti saranno senza 
dubbio causa di comprensibi
li disagi e di tensioni tra la 
popolazione. 

Per ali rumare questa situa-
zione cosa possono tare le 
amministrazioni comunali dal 
momento che dispongono di 
pochissimi poteri? Come e con 

La istituzione di questo uf
ficio era già prevista da una 
vecchia norma del 1938. Que
sta legge naturalmente sa ia 
utilizzata in una situazione 

quali strumenti interverrà il del tutto diversa e cioè come 
comune di Firenze? Parliamo
ne con Anna Bucciarelli, as
sessore ai servizi sociali, al 
l'assistenza e ai problemi del
la casa. 

La giunta di Paiazzo Vec
chio si muoverà con una se
rie di iniziative a partire dal 
prossimi giorni. Gli impegni 
già definiti in un ordine del 
giorno sono stati approvati dal 
consiglio comunale nella se
duta di lunedi sera. 

Come si affronterà l'emer
genza? in tan to con la costi
tuzione a brevissima scaden
za dell'Ufficio alloggi. 

strumento di una politica ge
nerale del comune nel cam
po della casa. 

L'ufficio alloggi che sarà de
centrato nei quattordici consi
gli di quartiere svolgerà alcu
ne importanti funzioni di vi
gilanza sul mercato delle abi
tazioni. Î e prime due co.se 
da fare saranno elaborazione 
di un elenco delle famiglie 
senza casa o di quelle nei 
confronti delle quali è sta-

l'elenco degli alloggi e degli 
immobili sfitti. 

Il lavoro dei consigli di 
qu irtiere sarà ut:le nel cor.so 
de'ile rilevazioni delle condi
zioni socio economiche delle 
la'miglie ai lini della deter-
m< nazione dei criteri sia per 
la ripartizione del fondo so
ciale sia per eventuali prov
vedimenti di urgenza nei ca
si più gravi. Altrettanto pre
ziosa sarà la parteciixizione 
coi quartieri per completare 
l'indagine sugli immobili sfit
ti già efiettuata dal comune 
Tanno passato. 

L'ulficio alloggi, ha detto 
l'assessore Bucciarelli. sarà 
costituito tra pochissimi gior
ni. nella prossima riunione 

Sospeso lo sciopero dei vigili 
1 vigili urbani hanno SOSJK.'SO lo sciopero 

indetto domenica 22 ottobre e continueranno 
i colloqui già avviati con i rappresentanti 
dell' amministrazione comunale. I « caschi 
bianchi » hanno deciso di ripristinare rego
larmente il servizio festivo e le altre attività 
particolari che avevano temporaneamente in
terrotto nel corso di una assemblea che si 
è svolta martedì sera nella sede del coman
do di Porta al Prato, alla presenza di circa 
200 vigili. Lo stato di agitazione però con
tinua: i punti rivendicativi restano gli stessi, 
cioè la rivalutazione dell'indennità di disagio. 

to preso un provvedimento di i della giunta verrà preso in 
sfratto e l'aggiornamento del- esame anche il problema del 

perdonale necessario. 
Per le prossime settimane. 

quando si cominceranno a lor-
A mare gli elenchi degli sfratti, 

l'amministrazione comunale 
chiede anche la massima col
laborazione negli utlici della 
Pretura di Firenze. 

E' possibile intervenire sul 
gravissimo problema degli ap
partamenti vuoti? Il comune 
chiederà al governo e al par
lamento che siano concessi 
più poteri al sindaco per la 
occupazione temporanea di al
loggi vuoti nei casi di ur
gente necessità e anche quan
do sia dimostrato che è sta
ta fatta inutilmente al pro
prietario l'offerta del contrat
to ad equo canone. 

A giudizio dell'assessore non 
sarà però fucile ottenere que
sto correttivo alla legge sul
l'equo canone. Solo con una 
linea di azione comune tra le 

una maggiora/ione per il servizio festivo f; 
notturno, una polizza assicurativa sulle pa
tenti e un nuovo livello di inquadramento. 

I vigili che avevano dichiarato lo sciopero 
anche i>er i contrasti sorti in seno al coa^i-
glio sindacale di ente, non hanno mai inter
rotto le trattative con l'amministrazione co
munale. che ha pili volte dichiarato per bac
ca dell'assessore al personale Biechi, in nu
merosi incontri con i delegati, la sua dispo
nibilità a discutere sui problemi sollevati dal
la categoria, nell'ambito dei problemi di -tutti 
i dijK-ndenti dell'ente locale. 

grandi città, e con un movi
mento unitario nel paese, tra 
la gente, le passibilità si po
t ranno moltiplicare. Dopodo
mani a Firenze avremo una 
prima verifica delle intenzio
ni delle grandi amministra 

zioni cittadine; il sindaco Gab-
baggiani ha invitato in Palaz
zo Vecchio i sindaci delle 
grandi città per affrontare 
questo problema. 

Si può prevedere qualche ri
corso alla requisizione? Il Co 
mime, dice Anna Bucciarelli, 
ne farà uso. ma solo come ri
medio estremo. E' uno stru
mento inadeguato, da usar.si 
con la massima cautela e do 
pò che sono state percorse ra
gionevolmente e senza frutti 
tut te le possibili vie. Nell'ini 
mediato, nei prossimi mesi la 
volontà del comune è quella 
di confrontarsi, di dialogare 
con i proprietari piccoli, medi 
e con le grandi società immo 
biliari. Saranno ascoltate tutte 
le proposte, si discuterà su 
tut te le passibili soluzioni to
me quelle proposte dal co
mune stesso (mutui, conven
zioni). E le posizioni della De
mocrazia Cristiana, rispetto 
a questa situazione? In consi
glio comunale c'è stata una 
sostanziale assenza sul pro
blema della emergenza e degli 
sfratti. Il generico e patetico 
invito rivolto ai proprietari 
perchè si decidano a dare le 
case in affitto (quante volte 
è stato fatto e inutilmente) 
mostra il livello della proposta 
politica alternativa di cui è 
capace lo scudo crociato. 

DIBATTITO IN PROVINCIA SULLO STATO DELLA VIABILITÀ' 

OLTRE 13 MILIARDI PER LE STRADE 
Come sarà suddiviso l'importante programma di investimenti - Frane e dissesti di notevole por
tata registrati t ra il '77 e il '78 - Le inadempienze dello Stato - Un'attenta selezione dei fondi 

I più di mille chilometri di 
s t rade provinciali non godono 
di grande salute. La pioggia 
dell'inverno '77-78. copiosa e 
persistente ha provocato ben 
(56 movimenti franasi con it 
risultato di dissestare 26 di 
quelle strade. 

Sono dat i che l'assessore 
Paci, (che sostituisce «ad in
te r im» il compagno Renato 
Dini in convalescenza per 
una lunga malat t ia) , h a dato 
ni Consiglio provinciale con 
una lunga ed esauriente co
municazione, un completo 
« excursus » sullo stato della 
viabilità. Paci ha ricordato 
che i finanziamenti della leg
ge 167 del 1972, che dovevano 
essere erogati per i lavori 
stradali sono ancora bloccati 
per l'inadempienza dello sta

to. e che all'inadeguatezza dei i 
mezzi finanziari h a fatto ri- | 
scontro un notevole calo del- I 
l'organico del personale dovu
to ai vincoli del decreto Stam- j 
mat i : negli ultimi t re anni il 
personale addetto alle strade. 
operai cantonieri, assistenti e 
geometri, è per effetto del 
collocamento a pensione o de
cessi, diminuito di 130 unita. 

La strategia della giunta 
per far fronte a questa si
tuazione: è s tato detto che 
verrà fatto il massimo sforzo 
possibile per aumentare lo 
stanziamento finanziario or
dinario nel prossimo bilancio 
e per adeguare l'organico del 
ipersonale alle esigenze di 
funzionalità attraverso nuo
ve assunzioni di personale 
qualificato. 

A partire da stamattina 

Gli ambulatori dove 
si ritira il vaccino 

La distribuzione del vaccino an-
tiniluenzale, dietro presentazione 
di ricetta medica, da 0391 viene 
«ifettuata presso i seguenti ambu
latori comunali: 

QUARTIERE 1 - Santa Croce -
Condotta medica n. 1 (via Mar
tiri del Popolo 2 7 ) : lun.. mere , 
ven.. ore 9 .10 . Santa Croce - Con
dotta medica n. 2 (via Martiri 
del Popolo 2 7 ) : mart.. giov., sab., 
ore 8 ,30-9 ,30 . San Callo - Con
dotta medica n. 3 (Borgo Pinti 
n. 7 0 r ) : lun.. mere, ven., dalle 
ore 12 alle 13 . Santa Maria No
vella - Condotta medica n. 4 , in 
via della Scala angolo via Bene
detta: mari., giov., sab.. or* 8 .30-
9 . 3 0 . Santa Maria Novella - Con
dotta medica n. 5 (via della Scala 
ang. via Benedetta): lun.. mere, 
ven., ore 10-11 . 

QUARTIERE 2 • Ricorboli -
Condona medica n. 16 (lungarno 
F. Ferrucci 47 -A) : lun., mere . 
ven.. ore 8 .30-9.30. Bandino -
Condotta medica n. 24-A (via del 
Paradiso 2 r ) : mari., giov., sab., 
ere 9-10 . 

QUARTIERE 3 - San Frediano -
Condotta medica n. 13 (via dei 
Serragli 5 ) : mirt., giov., sab., 
ore 8 .30-9 .30 . San Niccolò - Con
dotta medica n. 14 (piazza S. Spi
rito 9 • Distretto militare): mari., 
giov.. sab.. ore 8-9. Porta Ro
mana • Condotta medica n. 1 5 . 
in via S. Maria 2 3 : mart.. giov.. 
sab., ore 8-9. San Gaggio - Con
dotta medica n. 17 (via Senese 
n. 9 7 ) : lun.. mere, ven.. ore 8-9. 
Vecchio Pignone - Condotta me
dica n. 18 (via del Leone 6 0 ) : 
lun.. mere . ven.. ore 11-12. Gal
luzzo • Condotta medica n. 2 5 
(via G. Silvani 8 6 - A ) : mart., gio
vedì. sab.. ore 8-9. 

QUARTIERE 4 - Legnaia • Con
dotta medica n. 19 (via di Le
gnai* 2 ) : lun.. mere, ven.. dalle 
8 .30 alle 9 ,30 . Isolotto - Con
dotta medica n. 27 (via Spadini 

mart. giov., sab., n. 1 7 - 1 9 ) : 
ore 8-9. 

QUARTIERE 5 - Ponte a Gre
ve - Condotta medica n. 26-A, in 
via Pisana 860: lun., mere, ven., 
ore 9-10. 

QUARTIERE 6 - Brozzi - Con
dotta medica n. 21 (via di Brozzi 
n. 3 3 4 ) : lun.. mere, ven.. dalle 
9 .30 alle 10,30. Perctola - Con
dotta medica n. 22 (via di Perc
tola 6 8 ) : mari., giov.. sab., dalle 

Il programma dr investi
menti che Paci ha iottoposto 
al Consiglio per la viabilità 
ammonta alla ri levante cifra 
di 13 miliardi e 752 milioni. 
che sarà suddiviso in questo 
modo: oltre un maliardo per 
lavori in corso d'appalto, più 
di due miliardi e mezzo co
me ulteriore finanziamento 
per completare le opere che 
sono già in corso di realizza
zione, circa a l t re t tan to (una 
ventina di milionù in meno) 
per il ripristino delle s t rade 
dissestate da frane, un mi
liardo e 770 mikioni per la 
ripavimentazione. 5 miliardi 
e 651 milioni per nuove opere 
stradali. 

Si t ra t ta di un impegno 
consistente che, come si ve
de. destina qnusi la metà 
delle possibilità finanziarie a 
nuove opere scada l i . Parti
colarmente importante, fra 
queste, la «declassata» di 
Prato. In un incontro recente 
il sindaco e i tecnici del 
Comune di Pra to hanno esa
minato il progotto approntato 
dall'Ufficio tecnico della Pro
vincia. e si sono trovati d'ac
cordo sulle soluzioni propo
ste. Il comune sente l'esigen
za di tempi rapidi, perchè il 
disagio dei cittadini è avver
tito. e nelle ultime riunioni j 
fra Provincia e Comune il 
sindaco compagno Landini 
ha confermato la piena di
sponibilità jier la più stret ta 
collaborazione, dichiarandosi 
personalmente impegnato per 
.sollecitare la definizione de
gli at t i giuridico amministra
tivi per l'acquisizione dei ter
reni necessari e comunque 
per quanto occorre per ren
dere più .spedite le procedure 
per avviare al rapido iniz ;o 
dei lavon. Che. secondo rea-

Conie sta 1<I stuoia fioren 
lina? Non bene ma nemme
no male: il check up dei sin 
(Ideati fornisce indica/ioni 
traiK|uilli/./diui: il inalato non 
è propri» in forze, patisce 
soprattutto degli scompensi 
ormai cronici che i medici 
gli riconoscono da anni, ma ci 
sono piccoli segni di timida 
ripre-.il. Per esempio, per la 
torma/ione delle classi, pun
to dolente e piaga purulenta 
di tutti gli inizi dell'anno, « la 
situa/io:ie non presenta pini 
te di particolare disagio *. di 
cono i sindacati. Non è co 
sa da |x>co: nelle edizioni pas 
.sale tra classi sdoppiate, se 
/ioni accoppiate, smistamenti 
e accorpamenti, dosaggi al 
clumi.stici e caroselli di inse 
guanti si finiva col comincia 

| iv le le/10111 a Natale, quaii | 
do tutto andava bene. j 

E il caos si portava dietro I 
nuovo caos con insegnanti | 
sbalestrati e sulle ruote, gè- | 
nitori indispettiti per la man 
canza della continuità didatti 
ca, studenti subito disposti al
la protesta per [xiter studiare 
e fare lezione. Quest'anno 
niente di tutto questo, (ira 
zie soprattutto alla inizia 
tiva dei sindacati che si .sono 
impegnati a fondo in una trai 
tat i \a con il provveditorato. 
ma grazie anche alle lince 
di tendenza democratiche. 

Sono diminuiti i ragazzini 
nella scuola dell'obbligo. I pri
mi sintomi si comincia nino ad 
avere qualche anno fa. ora 
il fenomeno è in piena ma 
nife-stazione. L'ultima ondata 
di piena è quella che ora \ a 
a rimpolpare gli istituti medi 
superiori (e infatti qui ci so 
no ancora segni di disagio) 
nelle medie inferiori e nelle 
elementari cominciano ad 
aprirsi i primi vuoti. Nel
la media inferiore funzionano 
2.164 classi. 10 in meno ri
spetto all'anno passato. 

Le prime sono 715 (meno 
17). In qualche caso le pri 
me sono state formate con un 
massimo di venti alunni per 
facilitare l'inserimento degli 
handicappati, la media co 
munque è di poco superiore: 
2-1.8 alunni per classe. Nel 
le superiori le cose vanno 
un po' meno bene: ci sono 
38 classi in più rispetto al
l'anno passato: le prime sono 
4(H (più 35). IA' iscrizioni sono 
aumentate nei licei classici e 
in alcuni indirizzi dei tecni
ci e dei professionali: sono 
diminuite negli scientifici, nei 
tecnici |X.T geometri e nel 
tecnico femminile. Formazio
ne delle classi tutto o.k.: edi 
tizia scolastica quasi. I sinda
cati hanno a\uto in settembre 
incontri a più livelli: i risili 
tati non sono scarsi: quest'an
no non ci saranno doppi turni 
tranne che nella scuola ele
mentare di Santa Maria a 
l'intoia. ma anche qui i di.-a 
gi dovrebbero durare non più 
di un mese. 

Va meglio anche per il tem-

plementan per evitare il li 
cen/.iainento degli incaricati 
annuali (una ventina a Fi 
lenze). Il 27 ottobre una de 
legazione di sindacalisti e de
legati di 13 .scuole medie a 
tempo pieno ha raggiunto una 
prima intesa con il provvedi 
to re. 

Il professor Uini richiederà 
al ministero l'autorizzazione e 
il funzionamento di altre 300 
ore di libera attività compie 
mentare. Queste ore verranno 
utilizzate sia per l'istitu/uxie 
del tempo pieno in una nuo

va scuola (Vaiano) sia jK-r 
il ripristino dei piani didatti 
ci già attuati alle scuole di 
(irevc. e Incisa, alla C'irom. 
Don Min/0111. Donatello sia 
per l'ampliamento di alcuni 
dn|H)scuola. 

Nell'occhio de! ciclone del 
la scuola che non va rimane 
la materna: il teir.jxt pieno è 
ancora in alto mare, la ridite 
sta di 203 nuovi insegnanti è 
tutta solo sulla carta e il 
provveditorato — accusano i 
.sindacati — si mantiene la 
titante. 

Il problema degli handicap 
pati rimane nel limlxi. Ne-
siino ha i dati rei.itivi al '<> 
10 numero e mundi nessuni» 
è in grado di programmare o 
avanzare pn>|x>sto e richieste 

In un incontro col piovve 
dilore 1 sindacati hanno chic 
sto che la ammiiiistrazion • 
s.-olastica faccia al più pie 
sto una inchiesta. Per ora di 
sicuro c'è solo una circola 
re che il provveditore ha in 
\idto ,1 tutti i presidi. 

K' solo u.1,1 dimostra/1011; 
di buon.) volontà. 

Quella stessa che persegue ancora l'azienda 

Alla Billi non si va avanti 
con la politica delle mance 

Vertenza e \ IXìAM e poli ! difficoltà i.stituzionali che 
tiche unilaterali della dire ' non permettevano un nas.-ut 
/.ione in mento alla gestione | lo equilibrato del comparto. 
del personale: questi i temi ì Preoccupazioni permangono 
discussi in un incontro tra le 
rappresentanze aziendali del
la Billi Matce di Scandicci. le 
forze politiche e le organiz
zazioni sindacali. 

Un giudizio positivo è stato 
e s p u s o in merito alle [K)si 
/ioni assunte dall'KNI di at
tuare un unico Consiglio di 
Amministrazione per il grup 
pò meccano tessile ex K(ì.-\.M. 
superando cosi tutte quelle 

invece |XT l'assetto delle ti 
(Xilogie ->roduttivc. Ritardi 
notevoli si registrano nell'av
vio della produzione calzetta 
ria da uomo, fatto questo 
che può compromettere la 
stessa continuità produttiva. 
mentre nello stesso tempo si 
usa leggere/za nell'abbando-
nare le macchine per maglie
ria •<- grande diametro *. 

Per questo viene rivendica-

Ancora un incendio in fabbrica: 
a Montemurlo in un tubettificio 

9.30 alle 10.30. 
OUARTIERE 6-7-8 - Mercato ( i t t i c h e p r e v i s i o n i , p o t r e b b e r o 

Ortofrutticolo - Consultorio pedia- a v e r \uo<rQ i m m e d i a t a m e n t e 
trico (viale Guidoni 1 5 6 ) : lun., 
mere, sab., ore 9-10. 

QUARTIERE 8 • Porta a Pra
to - Condotta medica n. 6, in 
via Ponte alle Mosse 2-A: mart., 
giov.. sab.. ore 10-11. 

QUARTIERE 9 - Rtiredi - Con-

Onore ai caduti inglesi e americani 
Il vice comandante della Regione militare tosco-emiliana. 

gen. Lucaresi. a nome delle Forze Armate, il vice sindaco 
di Firenze Colzi. a nome della città, ed il console generale 
americano Johnston hanno deposto corone di alloro al cimi
tero americano dei Falciani. Rendeva gli onori una compa
gnia mista, composta da fanti del 78. Btg. motorizzato, da 
avieri, da guardie di finanza e da guardie di pubblica sicu 
rezza con la banda dei * Lupi di Toscana *. 

Un'analoga cerimonia si è svolta alle 11.30 al cimitero 
britannico del Girone. 

PRATO - Un altro incen 
pò ;)ieno. il dojmscuola e le i dio. questa volta di non va 
libere attività complementari. | ste proporzion.. è scoppiato 
1 sindacati hanno ottenuto di 
alzare per alcune scuole il 
tetto orario .settimanale <U 43 
ore a 45 e 1? garanzia della 
riutilizzazione nelle stesse 
.stuoie degli incaricati per le 
l'bere atticità complementa
ri che ecenhialmentc fossero 
andati in soprannumero. La 
trattativa si è estesa ed è 
stata inquadrata nella inizia
tiva delle segreterie nazionali 
tendente a ottenere il conge
lamento del monte ore prò 
vinciali di libere attività com-

' fabbricazione di cannelli per : 
1 u.so tessile prodotti dall'a- I 
' z.enda. j 

nel primo pomeriggio d: te L'incendio s: è .-v.luppato ! 
ri in un'azienda di Monte- immediatamente e M e esteso i 
murlo. Ad essere colpito dalle | rapidamente per l'alta ;n-
riamme è stato il tubettificio I fiammahihtà del materiale 
pratese dei fratelli Albertini. ! cartaceo. Su: po.sto. pronta-
di Montale, si tuato in via mente avvertite, sono ginn 
Palermo al numero 38. In 
torno alle 15.30 circa si sono 
levate le prime lingue d. fuo 
co. Per cau.se ancora :mpre 
eisate le fiamme hanno pre
so piede in un magazzino 
esterno all'azienda, coperto 
da una tettoia, nel quale era 
contenuta una ingente quan
tità di carta necessaria alla 

! te tre autobotti dei vigili de! 
tuoco d. Prato, che sono r.u-

! s e t . a spegnare questo en 
• ne-:mo rogo :n un breve ar 
l co di tempo, circoscrivendo 
ì le fiamme e limitando co^i i 

danni. Questi ultimi. infat i 

ta un'iniziativa tecnica ed <>;• 
ganiz/.atha per suixrare il 
monoprodotto visto che l.i 
produzione esistente alla Billi 
-- cioè «macchine calzetteria 
donna> — .subisce momenti 
di stasi con notevole calo del 
rapjjorto produttività merca 
lo. non garantendo di fatto 
piena occupazione e svilup;>o 
dell'a/.iviida. Mentre si cerca 
con difficoltà di .portare a 
vanti una politica di nasse! 
to. la direzione aziendale tea 
ta di spostare gli obicttivi in 
discussione per ribaltare lo 
sforzo che viene compiuto 
Kcco allora che si jnirta a 
vanti la «politica delle man 
e.'- ai livelli più alti, ri prò 
ponendo una gestione cliente 
lare che di fatto crea divi 
sioni e non permette di ceri 
t iare gli obiettivi che stanno 
alla ba-e JKT risanamento a 
ziendale. 

Per questo, forze politichi 
e sindacali hanno condannato 
la politica unilaterale dcll'a 
zienda che mette- in di.ictis 

! sione con le sue scelte la 
j stessa capacita di produzione 
1 e di incisività ^uì mercato. 
ì I lavoratori del'a Billi Ma 
I tee si sono quindi espressi 

per una moralizzazione 
<on.pIe-iva all'interno dr 
l'azienda e Ar una corretta 
gestione del personale, altra 

un confronto fra !• 
; ti. non sembrano essere par ! ^ c r" ,° . . 
| ticolarmente gravosi, poiché | P ' , r t l " ' «•U"»- richiamando 
! si parla d. c:rca 10 o 15 m.- i l'KNF a vo lgere un ruolo pio 
. l:oni. > incisivo. 

liani 4 5 ) : mart., giov.. sab., dalle 
ore 10 alle 11 . 

QUARTIERE 10 - Il Sodo • 
I Condotta medica n. 20 (via G. 

Braccini - Farmacia): lun., mere, 
ven., ore S.30-9,30. Il Poggetto -
Condotta medica n. 9 (via Ta-
vanti 2 0 ) : martedì ore 10-11, 
giovedì e sabato ore 9 ,30-10 .30 . 

OUARTIERE 11 - Le Cure -
Condotta medica n. 8 (via B. La
tini 2 8 ) : lun.. mere, ven., dalle 
8 .30 alle 9 .30. La Lastra - Con
dotta medica n. 12 (via Bolo
gnese 1 6 7 ) : lun., mere., ven., 
ore S,30-9.30. 

QUARTIERE 12 • S. Salvi - Con
dotta medica n. 7 (piazza S. Salvi 
n. 1 ) : lun., mere, ven.. Ore 10,30-
11 .30 . 

QUARTIERE 13 - Campo di 
Marte - Condotta medica n. 23 
(via Frusa 20-A): mart.. giov-, 
sab.. ore 8.1S-9.1S. 

QUARTIERE 14 > Rezzano -
Condotta medica n. 11-A (via Are
tina 3 3 6 ) : mart., giov., oro 11-12. 

dopo l 'appalto dei lavori, più 
o meno verso la fine della 
primavera del 1979. Il com
pagno Paci ha concluso ri
cordando u'altra importante 

_ opera che giunge a compi-
dot7a~ medica n.~io (via R. Giù- j mento: quella del Ponte d: 

Varlurrgo. che verrà collauda
to in novembre e che. in ac
cordo con il Comune di Fi
renze. sarà aperto al traffi- j 
co nei primi me.si del nuovo j 
anno. • 

Il Consiglio ha preso at to 
con soddisfazione, sia pure 
con qualche «dist inguo» da j 
par te delie opposizioni, del 
piano prospettato dall'asse.-,-
ì-ore: Bencmi <DC> ha par j 
Iato di intenzioni siuste ma 
di scar.si intervent: ver: e 

Un intervento del capogruppo socialista del quartiere n. 10 

Uno strumento che deve essere a «portata di mano » 

un'az.one politica di ba.se. i trapposizione fra sosteniton 1 late vari mesi fa per la sicu-

i 

Xel dibattito aperto al \ 
Quartiere 
rie n 
cent 
terilene oggi u cupogrup- • governo, aeua Kecione. aezi: : sostiene, pur 
pò socialista Vittorio j enti locali, e quindi del più | giudizio definitivo, che l'ani-
Ixtvìpronti ! ralismo delle opinioni poiiti- • mintstrazione comunale si è 

; coideoloziche: rinunziando j messa all'occhiello il fiore , , t o „ , „ „ T ^ „„,„ „„ „ „ m ^ ^ J , 
Trovo qualche difficoltà a . però alla tentazione d; fare ! del decentramento istituendo ! l a m p a r e solo un numero d. 

eiomale. non si sono mai 

n'adeguata pubblicizzazione 
dei lavori degli organismi del 
quartiere, siamo riusciti a 

I propri, a t tua t i in ccndiz:on: I m.-enrm:. rispondendo al fra ! del consiglio di quartiere un ! i consigli circoscrizionali che 
cirmatiche poco adatve. men 

j t re il repubblicano Di Bari 
i h a det to che le s trade sono 
! una infrastruttura essenz;.» 
! le. e che il discreto impegno 

per sopperire ai'.e necessita 
impellenti dovrà es.-.ere au
mentato con maggiori stan
ziamenti di bilancio. Nidito. 

1 capogruppo socialdemocratico 

| terno invito del 
; Rossi, in un dibatti to che 
I presenta a mio giudiz:o alcu

ni fraintesi 
Non c'è dubbio che il con

siglio di quartiere rappresen 
ta uno strumento democrat:-
co privilegiato in mano ai 
cittadini per riappropria rs: 
direttamente della po'.:t:ca in 

compagno | parlamentino. 
Non voglio dire con c:ò che 

; non si debbano mai affronia-
• re i problemi di politica ge-
! nerale o addirit tura di politi 
i c« estera nel dibatti to cork>: 

ha lasciato però privi di un : vUt: i manifesti che annur, 
; contenuto sostanziale 
J A mio parere l'ustituzione 
; dei consigli d: quartiere ha 
; innescato invece un processo 

irrevers-.bile di partecipazione 
j liare. Ma ciò deve avvenire o j democratica. Sta a noi u:i!i7 
! in occasioni particolari da j zare saggiamente tutt i 2'.: 
i tut t i concordate ivedj ad e , spazi a t tualmente agibili. d.n 

sempio le sedute straordtna- i parer, consultivi alle prime 

ziano l'ordine del e:omo del 
cons.:gl:o. e le assemblee d: 
quartiere convocate ; ' j .singo 
1: problemi di interesse gene
rale non awensono abba 
stanza frequentemente. 

Se sapremo rispondere a 
.remo 
ledere 

dele 
ghe. e sufficiente forza per 
raeciungere l'obiettivo di una 
completa autogestione da 
parte dei cittadini del pro
prio ambiente come de: ser 
vizi pubblici fondamentali: 
una cit tà a misura d'uomo. 
ir. altre parole. qu.ile primo 
impeziìo pol.t:co di o s iuno 
d. no.. 

Vittorio Lampronti 
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Settisnano - Condotta medica nu- , ha apprezzato anche lu; la , tu t te le sue dimensioni. Ma i ne del Consiglio in occasione • deleehe <e presto ci saranno ! 
n » n 1 1 . R f u l l M M n < r s 1 - A \ . . . „ ! „ . . . i. J . « . 1 - . , - - ; n o i ! » y^ll. I ~ .J . j : _ . : i , j - ; . - ~ i j . , . ! _ ir . - - ' mero 11-B (via M. Mosca 1-A) 
mercoledì, ore 16-17, 

' volontà d: calarsi neha re.il- ' ciò deve avvenire pnncipal- j dei tragici avvenimenti della } anche 
tà dei problemi e il derivarne [ mente attraverso il confronto ' - J - ' 
da questa un miglioramento , SUi problemi concreti a por 

Secondo corso di nuoto invernale 
Alla società «Rar i Nantes Florentian. sono aperte le 

iscrizioni al secondo corso di nuoto invernale per gli allievi 
nati dal 1966 al 1973. Le lezioni si svolgeranno nel pome
riggio dalle ore 15.30 alle 17.30 per i corsi elementari. Il 
corso di specializzazione si terrà dalle ore 15 alle 15.30. 
quello agonistico verrà svolto dalle ore 17.30 alle 1830. Per 
1 corsi di specializzazione e agonistico prima dell'iscrizione 
occorre fare una prova che sarà fat ta tutti i giorni dalle 
ore 17 alle 18. 

Aperte anche le Iscrizioni al secondo corso di pallanuoto 
per 1 n a t i dal 1964 al 1969, det to corso si svolgerà dalle 
ore 20 alle 21. All'atto dell'iscrizione occorre un certificato 
Baedico di idoneità al nuoto. 

futuro del settore. 
1 Per il gruppo c o m u n i t à è 

intervenuto il compagno C;a-
petti. che ha giudicato la re
lazione di Paci un a t to .ni-
portante anche in prepara
zione del bilancio 70- lo sfor
zo selettivo non meno della 
ampiezza con la quale si è 
voluto analizzare : problemi 
della rete viaria costituiscono 
un grosso lavoro. Importan
te sarà la rapidità dei tempi 
di esecuzione del program
ma, non trascurando la con
nessione con i trasporti pub
blici e privati. 

i ta ta di mano dei cittadini. E 
| questi sono ricordava Mar

rone. la scuola e il traffico, e 

j pnma \e ra sborsa» o quando ' ri», alle p:ù vane iniziativa 
' si ravvisano le condizioni per i mobilitazione pooolare e 

soprattutto l'emarginazione | un_determinato problema. 
degli anziani e desìi hand: 

consorzi socio san ita-
e di 

popò.are e d: 
approvare rapidamente un I pressione sugli enti locali per 
ordine del giorno che espn- . far maturare più rapidamen-
ma il parere del consiglio su i te possibile questa partecipa-

ripartito' D 
e 

cappati, a cu: vorrei però ag
giungere quella dei giovani e 
delle donne, le attività cultu
rali e il tempo libero, la casa 
e l'assetto del territorio, e. 
come ha ricordato più volte 
Rossi, il problema della sicu
rezza democratica. Per af
frontare tali problemi occor
re che i consiglieri di quar
tiere delle varie tendenze si 
impegnino generosamente in 

zione 
Tuttavia non è possibile j Certo, non bisogna pensare 

occupare più di questo spa- i che questo processo possa 
zio. t an to p:u prezioso in t avvenire spontaneamente o 
quanto i consiglieri di quar
tiere non sono politici a 

I tempo pieno, in discussioni 
che già trovano ampio spazio 
in sèdi istituzionali come 1 
consigli comunale e provin
ciale. Ma si lasciano alle 
spalle i problemi concreti. 
anche forzando il dibatti to 

meccanicamente. Occorre 
dunque uno sforzo di tu t te le 
forze politiche per far fun
zionare meglio il consiglio e 
le commissioni. Si sono perse 
intere serate per formare un 
comitato di gestione della 
biblioteca, ma in compenso 
si sono messe da parte le 

La riunione de. Comitato 
Reg:onaIe prev_sta per 0221 
al.e 9.30 è .stata r.:iv.ata .t 
da ta da de^'inara.. 

naie Am.c: dell Unita. la d.-
rezione di Rina.-ci'.a e del." 
Unità. 

consiliare in una sterile con- | proposte di iniziativa formu-

Si apre 022: presso la ea.-a 1 
ì del popolo « Le Panche » la j 

Per oggi alle 9.30. presso .1 j conferenza di quartiere che 
Comitato Regionale e c o r n o 1 riguarda le sezioni comuniste 
cata una riunione per esami- ! d. Castello. Le Panche. Ser-
nare il problema degii ab
bonamenti e della diffusione 
dell'Unità e di Rinascita. Sa
rà presente il compagno P.e-
tro Longo responsab.Ie nazio-

pioi.e e Tre Pietre. I lavori 
della conferenza, incentrati 
sul tema « L'impegno dei co-
mun>.ti per il quartiere e la 
città ». 

14 NOVEMBRE 

Inizio nuovi 
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